
札幌市環境プラザ事業検討部会 

平成２５年度第１回実施概要 

 

１ 日 時 

 平成２５年１０月３０日（水）午後７時～午後９時 

 

２ 会 場 

 札幌エルプラザ公共施設 ２階会議室１・２ 

 

３ 出席者 

 （１）委 員 

   明田川委員、今委員、新保委員、長嶋委員、成田委員、森山委員 

 （２）札幌市 

   札幌市環境局、環境計画課長、環境教育担当係長、環境教育担当 

 （３）事務局 

   公益財団法人さっぽろ青少年女性活動協会市民参画部長、市民参画課長、環境係長、指導員、 

、サポートスタッフ 

 

４ 会議次第 

（１）開 会 

（２）札幌市環境局あいさつ  

 （３）議 事 

①平成２４年度札幌市環境プラザ事業実施報告 

②平成２５年度札幌市環境プラザ事業実施報告（中間報告） 

（４）札幌エルプラザ公共４施設館長あいさつ 

（５）閉 会 

 

５ 議事概要 

 （１）平成２４年度札幌市環境プラザ事業報告 

 

【主な質問】 

（質問）講師派遣制度の参加人数、５，６２０人とあるが、講師の話を聞いた人数か。 

（回答）１０１件の派遣で、参加人数になります。 

 

（質問）見学誘致パンフレット１，０００部、子ども向けパンフレット１，０００部子ども向

けパンフは個人向けなのになぜ、同じ部数か。 

（回答）子どもパンフレットは、関連１２施設、近隣の児童会館に配った。さらに、来館した

児童に配り、プラザをより知っていただく手段とした。 

      

（質問）事業の活動評価をどこでするのか。参加人数はどれだけ重視しているか。 

（回答）事業参加予定人数は想定しており、少なければ、なぜ少なかったか、広報計画も含め

見直しをしている。多ければ、次回も継続していく。また、事業ごとにアンケートを

取っており、直接の意見を次の事業に活かしている。 

 

（質問）重点目標を重点実施してきたことによる効果はどうだったか。 

（回答）誘致パンフなどの媒体により、団体のニーズに即した対応ができた。 

    また、職員手作りのアクティビティーを取り入れたことにより、効果的な学習の支援

ができた。 

 



【主な意見および提案】 

◆展示コーナーの活用で、定期的にプラザへ行くとワークショップをやっているのは、いい取

り組みだと思われる。 

 

◆見学誘致パンフレットを学校に送ると、教頭先生から環境担当の先生の手に渡り、回覧する

ことなく、終わる。配布の仕方は難しいと言う感想です。 

 

◆キッズページは面白くて良いと思う。これが、よりよくなっていくとなおさら良い。 

 

 

（２）平成２５年度札幌市環境プラザ事業計画 

 

【主な質問】 

（質問）ＮＰＯ同士の連携はどれくらいできているか。連携を取るための事業は行っているか。 

 （回答）ＮＰＯ団体、環境団体と実行委員会を組み、子ども、市民向けに事業を実施した経緯

はある（エコ育広場） 

  

（質問）こどもエコクラブの参加人数が減ってきているのか。 

（回答）減っている、広報時期が遅かったと反省している。 

 

【主な意見および提案】 

◆ホームページなどの解析は必要ではないか。グーグルアナリティクスなどのフリーのソフト

で解析できるので、利用してみてはいかがか。 

 

◆いまは、ネット社会なので、インターネット等でつながることは大事である。メルマガなど

の配信について、ほかのところのリンクを進めて行ってみてはどうか。 

 

◆環境広場さっぽろについて、来年度以降も期待しております。 

 

◆キッズページのデータ更新について、最新の情報を載せるべきではないか。 

 

◆ホームページのカウント数が上がっているから、それでいいと言うことではなく、最新の情

報をどんどん取り入れていってほしい。 

 

◆野あそびようちえん事業は、とても良い取り組みなので、発展させてほしい。 

 

◆次の取り組みのために評価をしていこうという未来志向のデータを工夫してほしい。 

 何でこういう風に変わってきたか、こういうことで利用者の笑顔があったと言うような要素

も盛り込んでほしい。 

 

                                        以上 


